

LAVOZLIBRE 

Director: Manuel Romero
Miércoles, 28 de marzo de 2012 | 14:23:34

Suscríbete al BOLETÍN | RSS 

PORTADA | ACTUALIDAD | CONFLICTO | MEDIOS | OPINIÓN | CULTURA | DEPORTES | SALUD | OCIO

buscar

ÚLTIMA HORA

Un estudio demuestra que las personas con un nivel socioeconómico alto y casadas tienen mejor estado de salud

Europa Press

martes, 27 de marzo de 2012, 12:30

GRANADA, 27 (EUROPA PRESS)

Una investigación realizada en la Universidad de Granada (UGR) por Kristina Karlsdotter, del Departamento de Economía Aplicada, ha demostrado que tener un alto nivel socioeconómico, estar casado, tener un buen nivel de estudios y estar trabajando influye positivamente en la salud de las personas. Asimismo, la renta per cápita y el bienestar per cápita de los individuos de una región actúan como factores protectores de las enfermedades crónicas.

El estudio, dirigido por José Jesús Martín Martín y María del Puerto López del Amo González, también pone de manifiesto los potenciales efectos a largo plazo que tienen las desigualdades de renta a nivel regional sobre la salud de los individuos, y la importancia del entorno familiar para estudiar las desigualdades sociales en salud.

Para llevar a cabo esta investigación, sus autores emplearon los datos de dos encuestas: la Encuesta de Condiciones de Vida del año 2007, elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y la Base de Datos Longitudinal de la Población Andaluza del año 2001, elaborada por el Instituto de Estadística y Cartografía de Andalucía y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas de España, ha informado la UGR.

Los investigadores de la Universidad de Granada han determinado que la renta individual de una persona "se asocia positivamente con su estado de salud". Igualmente, el nivel educativo está estadísticamente asociado a la salud: a mayor nivel educativo, mejor salud. Este resultado es cierto para diferentes variables de salud utilizadas (salud autopercebida --la percepción que un individuo tiene de su propio estado de salud--, la enfermedad crónica y el riesgo de tener una pensión de invalidez o de incapacidad permanente).

Asimismo, los resultados de esta tesis ponen de manifiesto la importancia de la familia para explicar las variaciones individuales en el estado de salud de una persona; así, más del 30 por ciento de la variación del estado de salud a nivel individual se debe al entorno familiar.

El capital social es otro factor protector frente a la mala salud, pero sólo en el caso de las mujeres.

DISEÑO DE POLÍTICAS

A juicio de sus autores, los resultados de esta investigación "son directamente relevantes para el diseño de políticas destinadas a reducir las desigualdades en salud en España. La combinación del análisis de la importancia del contexto (la comunidad autónoma, la provincia, el municipio, el barrio y la familia) para la salud de los individuos y del análisis de la relación entre la desigualdad de renta, el capital social y la privación es muy novedosa, y ayudaría a desarrollar políticas destinadas a reducir las desigualdades en salud basadas en la mejor evidencia empírica posible".

LAVOZLIBRE hoy en portada



La izquierda monta el Congreso

El PSOE no segunda general pero la resp de apoyo



Tamara y Ana se 'olvidan' de Boyer para apoyar a Julio

ÚLTIMA

14:12 AV.- El PSOE c diputado núme voto emigrante 

14:12 El consejero ar Ambiente pide que "no eluda : responsabilidad Algarrobo" 

14:12 El PP apela a la "responsabilidad para evitar los irreparables" q las políticas de

14:11 El Parlamento c Brauli Duart nu de la CCMA 

14:10 La UE insta

Este trabajo es el primero realizado en España que contrasta la relación existente entre la renta individual, la desigualdad de renta, el capital social regional y la salud de las personas residentes en España. También es pionero en analizar la relevancia del contexto para explicar las diferencias en salud a nivel individual. Por último, es el primer estudio que analiza las diferencias socioeconómicas y geográficas en la pensión de invalidez y de incapacidad permanente en Andalucía.



Me gusta

0



Escribe tu comentario

Usuario:

Comentario:

[Ver condiciones](#)

[Ver términos legales](#)

Código de seguridad:

Escriba aquí el código:



ENVIAR

LÁ VOZ LIBRE

[GENERAR OTRO CÓDIGO](#)

[La Voz Libre en Facebook](#)

SERVICIOS



COMENTARIOS:

Página 1 de 0

Encontrados 0 comentarios

[Subir ↑](#)

buscar

PORTADA

MEDIOS

DEPORTES

VIVA I

ACTUALIDAD

OPINIÓN

SALUD

TECN

CONFLICTO

CULTURA

OCIO

MADR

[Quiénes somos](#)
[Hemeroteca](#)
[Publicidad](#)
[Suscripción](#)



[Aviso Legal](#)
[Danos tu Opinión](#)
[Diseño Web](#)

© 2012 v

info@lavoza Libre.com -